

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Kegiatan bank di Indonesia ada dua yaitu penyimpanan uang dan penyaluran uang salah satunya dalam bentuk kredit. Kredit adalah pinjaman uang atau tagihan yang mana jangka waktunya sudah disepakati yang wajib dibayarkan kembali kepada orang yang meminjamkan beserta dengan bunganya. Kredit berguna untuk meningkatkan usaha masyarakat, Salah satu program Bank Nagari Cabang Pembantu Siteba Padang yaitu pemberian kredit usaha rakyat (KUR). Kredit usaha rakyat adalah kredit dalam bentuk dana modal yang diberikan untuk pelaku usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM) yang memiliki jangka waktu yang sudah disepakati beserta bunganya yang bertujuan untuk meningkatkan perekonomian, membuka lapangan pekerjaan, dan mengurangi tingkat kemiskinan.

Dalam pelaksanaan KUR di Bank Nagari Cabang Pembantu Siteba nantinya ada permasalahan salah satunya kredit yang sudah lewat tanggal jatuh tempo atau disebut kredit bermasalah. Kredit bermasalah adalah kredit yang terlambat pembayaran angsuran pokok dan bunganya karena debitur yang tidak mematuhi kesepakatan yang sudah dibuat hal ini dikarenakan oleh faktor-faktor yang bisa disebabkan dari pihak debitur, pihak bank, dan faktor eksternal. Faktor dari pihak nasabah seperti karena kesengajaan, usaha debitur mengalami masalah, lalu dari pihak bank yaitu informasi tentang calon nasabah

tidak lengkap, bagian kredit tidak teliti memeriksa dokumen nasabah, juga ada dari faktor eksternal seperti terjadinya bencana alam.

Ada beberapa cara menyelesaikan kredit bermasalah di Bank Nagari Cabang Pembantu Siteba Padang yaitu penjadwalan kembali, persyaratan kembali, penataan kembali, kombinasi, dan jaminan yang disita. Untuk mengurangi kredit bermasalah dilakukan beberapa pengendalian yaitu memberikan surat peringatan 1,2, dan 3, negosiasi kedua belah pihak, bank menyerahkan hak penagihan utang pada pihak yang bersifat yuridis yang memiliki hak menagih hutang, dan penagihan utang melalui balai harta peninggalan (BHP). Jika nanti kedua belah pihak terkait tidak bisa menyelesaikan masalah maka ada lembaga yang bisa membantu menyelesaikan hal tersebut seperti panitia urusan piutang negara (PUPN), peradilan umum, kejaksaan, dan arbitrase.

5.2 Saran

Beberapa saran dari penulis yaitu :

1. Dalam menyalurkan kredit untuk calon debitur, petugas kredit di Bank Nagari Cabang Pembantu Siteba Padang haruslah hati-hati serta teliti dalam memeriksa dokumen persyaratan
2. Untuk menghindari kredit bermasalah, petugas Bank Nagari Cabang Pembantu Siteba Padang bisa mengajak kerjasama debitur untuk selalu ada komunikasi dengan petugas kredit
3. Penyaluran kredit di Bank Nagari Cabang Pembantu Siteba Padang diharapkan bisa tepat sasaran untuk menghindari kredit macet seperti uang kredit yang digunakan untuk membeli mobil atau membiayai pernikahan keluarga debitur